

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma



Köln, den 11.05.2009

Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen

Zaun für den Spielplatz Helenenwallstr. / An der Bastion

Sehr geehrte Herren,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die TO der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt auf:

„Die Verwaltung wird gebeten, am Spielplatz Helenenwallstraße wie beim Spielplatz Reischplatz zur Straße hin einen Zaun von ca. einem Meter Höhe zu errichten.“

Begründung:

Auf dem Spielplatz spielen Kleinkinder häufig auch mit Bällen. Dabei rollen die Bälle auch direkt auf die Helenenwallstraße. Häufig wollen die Kinder hinter den Bällen herlaufen. Ein Zaun wie am Spielplatz Reischplatz würde das Rollen auf die Straße verhindern und somit die Sicherheit der Kinder wesentlich verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Karsten Kretschmer